



期末テスト前の学習時間1日平均 3.44 時間

11月14日(火)～11月23日(木)の10日間、学年プログラム委員会主催の「学習強化期間」として2学期中間テスト目標「家庭学習時間の学年合計を5130時間以上」を目標に取り組みました。結果は、右の表の通りで**5879.45時間**でした。

「家庭学習時間の一人30時間×171人=5130時間以上」の目標を大きく上回って達成しました。前回の2学期中間テストでは5423.9時間だったので、455.55時間も増加しました。過去最高の



1学期期末テストの5750.9時間を超えました。学年プログラム委員が頑張っていたおかげです。ありがとうございました。次回の2月に行われる3学期期末テストでも、「家庭学習時間の一人30時間×171人=5130時間以上」を達成し、最高時間を目指しましょう。

第6回（11月）漢字テスト満点者です

11月10日(金)の朝、全校一斉で漢字テストが行われました。2年生にとっては6回目の漢字テストです。満点者は以下のとおりでした。第5回に比べると、満点者の人数は学年全体で103人から61人と大きく減少しました。また、80点未満の不合格者は学年全体で14人から29人と大きく増加しました。各クラスのプロ委を中心によく頑張っていたのに残念な結果となりました。残り1年数か月後高校受験に挑む事を意識してほしいですね。今後も、中学生としての文武両道の意識をより高くもち、努力を続けましょう。ご家庭でも、毎月行われる小テスト（漢字・英単語テスト）のテスト勉強への応援や励ましなどをよろしくお願いします。

1組

浅井 友惺
越後 心結
加藤 真織
向田 澄
鈴木 心瞳
出島 彩羽
中田 匡哉
橋 直希
水見 葵
古谷 結希
細金 俐央
細川祥大朗
牧野田うき
横矢とな美
三野 濤奈
三輪 桜月

2組

飯田 仁菜
上杉美衣那
岡島 小花
奥村 宥斗
加納 楓蓮
友部 来望
長井 旺心
仁尾 彰汰
西村 優杏
萩 柊太
南 美友佳



3組

東 麗蘭
奥村 怜真
刈本 咲季
清水 翔太
高橋 あい
谷口 歩
中川 瑛翔
詠 結香
船木竜之介
前谷内莉子
森 さくら
森原 菜月



4組

加茂川香柚
清水 直樹
須田 喜香
関山 幸駕
高森 悠斗
林 千尋
丸世 琉華
村田 琉星
山崎菜七子
吉田 華帆
渡邊茉莉愛



5組

角 幸杏
川本 彩矢
北方 飛陽
小石 華音
小村 美空
澤野 晃輔
高橋 駿
谷川 瑞季
飛龍 心花
前谷内かいり
水上 爽汰

第7回（11月）英単語テスト満点者です

11月17日（金）の朝、全校一斉で英単語テストが行われました。2年生にとっては7回目の英単語テストです。満点者は以下のとおりでした。第6回に比べると、満点者の人数は学年全体で85人から107人と大きく増加しました。また、80点未満の不合格者は学年全体で19人から21人少し増加しました。2学期期末テスト1週間前で心配していましたがよく頑張りました。今後も、中学生としての文武両道の意識をもち、さらなる努力を続けましょう。継続は力となります。ご家庭でも、毎月行われる小テスト（漢字・英単語テスト）のテスト勉強への応援や励ましなどをよろしくお願いします。

1組	2組	3組	4組	5組
浅井 友惺	飯田 仁菜	東 麗蘭	岩多 凜來	岡田 夏希
越後 心結	上杉美衣那	栗原 脩成	加茂川香柚	角 幸杏
片岡 洋人	岡島 小花	川原さくら	川崎 璃子	川本 彩矢
加藤 真織	奥村 宥斗	川村 紗衣	清水 直樹	北方 飛陽
木下 雄貴	加納 楓蓮	国田莉唯子	須田 喜香	北川 葉奈
向田 澄	北方 輝空	九野 凪斗	関山 幸駕	小石 華音
鈴木 心瞳	国田 拓馬	坂 眞太郎	高森 悠斗	越村 胡桃
中田 匡哉	甲部 尚子	櫻井 響己	田中 俊雅	小林 千乃
中山 温樹	坂下 翔哉	清水 恵亮	道井 夢媛	小村 美空
西川 恵矢	坂本 玲奈	清水 翔太	中村 愛捺	米谷 しえ
橋 直希	杉本明日香	菅田 琴音	西田 愛華	酒井 里緒
畠中 健瑠	友部 来望	高橋 あい	西田聖莉奈	高橋 駿
水見 葵	長井 旺心	谷口 歩	林 千尋	田中 楓
細川祥大朗	仁尾 彰汰	中川 瑛翔	福島 沙胡	谷川 瑞季
本多 真菜	西村 優杏	中出 遥	藤澤 奏哉	津田 翔
牧野田うき	萩 柊太	詠 結香	丸世 琉華	西川 純令
横矢とな美	南 美友佳	船木竜之介	南田 蒼介	長谷川拓真
水野 結衣	三輪麻優果	前谷内莉子	村田 琉星	英 篤玖
三野 滯奈	森田 蘭	森 さくら	山崎菜七子	飛龍 心花
三輪 柊月		森原 菜月	山本 那津	堀内 聡介
安井 礼也		藪 和希	渡邊茉莉愛	前河 和弥
谷内斗獅郎		山口 なる		水岡 初花
横井 海翔				



12月4日（月）から朝学習がスタート！！

12月4日（月）から、1，2年生の学習を復習する朝学習が始まります。朝の8時00分から、8時20分までの20分間、1，2年生の学習を復習します。この朝学習は、現3年生も実施しています。また、県内のほぼすべての中学校でも実施しています。しかし、その取り組み方によっては学力の差が大きく変化します。**学力が高い雰囲気のない学校では、ほぼ全員が遅刻せずに落ち着いて取り組んでいます。**8時00分にざわついている雰囲気、準備ができていない雰囲気、遅刻をしてくる生徒がいる雰囲気では、落ち着いて取り組めません。受験は「団体戦」と言われているのはこのことです。ほぼ全員が高い意識を持って、落ち着いて朝学習に取り組んでほしいと思います。また、この朝学習は再来年の2月まで続きます。約1年3か月間、みんなで頑張ってください。

<取り組む目的は？>

- ① 1，2年生の学習内容から**中学3年間の総復習**を行い、**学力の定着と実力アップ**をめざす。
- ② 受験までの学習計画の目安として、毎日の学習を通して**自主性**と学習の**習慣**を身につける。
- ③ 不得意な教科や項目を早期に発見して、**弱点を克服**し、全体のレベルアップを図る。
- ④ 正答や誤答にとらわれず、解答に至るまでの正しい解き方を会得し、暗記だけでなく、「なぜ？」
「どうして？」と**考える習慣**をつける。
- ⑤ 問題シート（問題プリント）と連動した項目で学習し、個に応じた学習に取り組む難易度テキスト（色ナビと言われている問題集）を活用することで、より**確実な学力**の定着を図る。